



## Ab sofort rollt das Noah-Mobil

Bei einer Sonderverlosung der VR-Bank NordRhön hat die Kindertagesstätte Arche Noah aus Hünfeld einen von drei VRmobil Kinderbussen mit Elektroantrieb im Wert von je rund 5000 Euro gewonnen. Weitere Gewinner waren die Kita Sonnenschein aus Eiterfeld und der Kindergarten St. Valentin aus Zella. Im Beisein der Stadträtin Karin Grosch übergaben Alexander Gradl und Jörg

Bachmann von der VR-Bank das Gefährt an Kita-Leiterin Katja Heimroth und Erzieherin Theresa Etzel. Die ersten kleinen Mitfahrer nahmen gleich ihre Plätze ein. Die Verlosung der VRmobil Kinderbusse wurden aus dem Reinertrag des VR-Gewinnsparens realisiert. Das Bild zeigt (von links) Alexander Gradl, Theresa Etzel, Katja Heimroth und Karin Grosch. / zi, Foto: VR-Bank

mbule 51